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Ata de Reunião

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DO DISTRITO DE PERUS ANHANGUERA - DIA
22 DE JUNHO DE 2023.

 

No dia 22 de junho de 2023, nesta cidade de São Paulo, às 19h, no auditório da Subprefeitura de Perus e Anhanguera,
situada na Rua Ylídio Figueiredo, nº 349, foi realizada a Reunião Ordinária Conselho Par cipa vo Municipal Distrito
Perus e Anhanguera. Par cipação presencial de cinco conselheiros: Juliana De Souza Gomes; José Ricardo de Paula;
Maria Alice Fagundes; Joaniro Amancio Pereira, Interlocutor Pr. Rubson Rios, par cipação de: Luciana Torralles,
Subprefeita, Osvaldo Silva, Casa Civil, Reginaldo Pilades, sabesp, Moacir L Santos, Lenilda da Silva, Débora S. Cavalcante
ACS, Allan Ribeiro da Silva cantor de batalha, Otávio Arantes, Ednilson Rocha Morais CMSP. Deu-se início à reunião
ordinária com as seguintes pautas: Leitura da ata mês anterior; Devolu va da Subprefeitura referente a obras: Rua
Pierro Trica - Jd Santa Fé; Andamento do valor des nado ao Bairro Chácara Maria Trindade; Ques onamentos à
Secretaria da Educação referente à obra na EMEF Profª Milena Benedito; CET - atualização das placas de sinalização dos
equipamentos de saúde; Representação do CPM no CMPU; Leitura das propostas escolhidas para composição do PLOA
no território.

Informes, foi acrescido a pauta: escolha para um novo secretário após a renúncia do conselheiro Paulo Robert, em
seguida realizamos o processo de escolha de um novo secretário, ao que Joaniro Amancio Pereira foi aclamado. Houve
inversão da pauta: Iniciamos a reunião com a Subprefeita Luciana Torralles informando sobre a publicação no Diário
Oficial do município no dia 22 de junho sobre a construção da UPA no Bairro do Jardim Rosinha, que não está medindo
esforços para estruturar o entorno. O conselheiro José Ricardo menciona sobre a luta dos conselhos seja o CPM e o STS
citando sobre a área citada manifestando a importância de se ter precaução e futuramente não ter problemas
estruturais ao que tange a determinação do MP. A coordenadora diz que segundo informação recebida pelo Conselho
da Supervisão Técnica de Saúde Perus Anhanguera dado pela Dra. Ana Cris na em agosto do ano passado a construção
seria de uma UBS nível III acoplado com uma UPA nível 1, o que é um ganho para a população uma vez que o
equipamento hoje instalado próximo ao local é inadequado conforme definição e parecer SEI 6018.2022/0090918-9. Na
referida publicação também consta a construção da UBS nível III do bairro Recanto dos Humildes que teve a anuência
de todos os conselhos do território, informou também que o processo SEI está disponível para acompanhamento
através do número SEI 6049.2020/0001569-8. Ordem do dia. A ata foi disponibilizada no grupo, lida e aprovada pelo
pleno, seguindo a ordem do dia sobre a devolu va de obras todas as informações estão no portal da transparência.
Quanto a des nação do valor R$ 6 milhões vindo da prefeitura para benfeitorias no território precisamente no Bairro
Chácara Maria Trindade já deliberado por este conselho está em andamento o processo administra vo, foi solicitado
uma modificação nos encaminhamentos, mas que já foi realizado, n  SEI 6049.2023/0000619-8 para
acompanhamento.

A terceira pauta ainda não ob vemos posicionamento. Referente a quarta foi pontuado vários locais que necessitam de
placas de direcionamentos, bem como locais que precisam de placas de proibido estacionar cito o entorno da EE Prof.
Sebas ão Gusmão, a UBS Morro Doce, entre outros locais, a CET informou que o próprio equipamento faz solicitação
através de SEI, a subprefeita informou que irá realizar uma ação educa va para melhorar estes locais. Juliana
acrescentou sobre a necessidade de convocar tanto os pais de alunos quanto os condutores escolares da região, a
necessidade desta ação é de extrema relevância. Quanto a representação do Conselho Municipal de Polí cas Urbanas -
CMPU como já havia sido informado no grupo a Thaline Nunes (suplente) está compondo a Macrorregião juntamente
com o Sr Moreirão (Casa Verde), Joaniro fez um breve relato.

Conselho Municipal de Polí ca Urbana CMPU é o maior órgão colegiado da Secretaria Municipal de Urbanismo e
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Licenciamento (SMUL), tendo como obje vo acompanhar a execução da Polí ca de Desenvolvimento Urbano do
Município, discu r e elaborar propostas de projetos de lei de interesse urbanís co, debater diretrizes para as áreas
públicas municipais, entre outras atribuições legais. CMPU é regulamentado pela própria lei do Plano Diretor
Estratégico (PDE), sendo composto por 60 Conselheiros(as) tulares e respec vos(as) suplentes. São 26 representantes
do Poder Público e 34 da sociedade civil – organizados por segmentos, com direito a voz e voto. As 34 vagas des nadas
à sociedade civil são distribuídas da seguinte forma: 12 para membros integrantes de outros conselhos e 22 para
membros de diversos segmentos que devem ser escolhidos a cada dois anos por meio de eleição, o que acontece mais
uma vez agora em 2023.

Leitura das 15 propostas do Orçamento Cidadão escolhidas para a próxima etapa que é a escolha popular, são elas: 1.)
autor Philó proposta 1294 Pedimos o seu apoio a Eco Parque Escola é o resultado das ações dos estudantes, famílias,
professores e toda a comunidade escolar da EMEF Philó em parceria com a FAU-USP e Secretaria do Verde. A proposta
visa u lizar o terreno ao lado da escola como espaço de aprendizagem e formação, atendendo também às
necessidades de lazer, cultura, saúde e esporte. Neste espaço, os alunos já construíram trilhas pedagógicas e ecológica,
Eco sala, Rosa dos Ventos, Bosque das Amoreiras e realizaram a vidades que favoreça a proteção da natureza. O Eco
Parque Escola, aberto à comunidade, poderá ser usado por outras unidades do entorno, além de ser também um
espaço para UBS, UPA e CAPS apropriar-se como equipamento público de medicina alternativa. A proposta traz a justiça
ambiental a uma área que receberá em quase dez mil famílias com novas habitações nos próximos anos. 2.) Autor
Joaniro Amancio Pereira proposta 84 HOSPITAL E MATERNIDADE Hoje temos nos distritos Perus Anhanguera
aproximadamente 380 mil habitantes. hoje o bairro de Perus tem apenas 30 leitos para atender uma demanda de mais
de 380 mil habitantes, o que fica totalmente comprome do e inviável o atendimento dos munícipes, superlotando o
pouco equipamento de Saúde que temos. Não se nasce em Perus, nossas gestantes precisam correr para a cidade
vizinha de Caieiras ou para o Hospital Geral de Taipas ou para cachoeirinha que fica fora do bairro para darem a luz.
Precisamos urgentemente de um Hospital e uma maternidade na nossa região, pelo número imenso de habitantes, já
poderíamos ser contemplados. 3.) Autor Joaniro Amancio Pereira proposta 1470 Construir um terminal de ônibus
ligando a CPTM, para que em conjunto com outras medidas possamos acabar com o trânsito no centro de Perus, em
hora de pico para percorrer 3 km gasta 1hr e 28 Minutos. 4.) Autor Joaniro Amancio Pereira proposta 1492 LIXEIRAS
SUBTERRÂNEA OU FECHADAS em todas as subprefeituras em mais da metade dos distritos os lixos ficam espalhados e
já vimos cachorros, cavalos, homens, mulheres, crianças, capivara espalhando os lixos. E em alguns distritos existem
caçamba subterrânea e em outros lixeiras fechadas, nesses locais o lixo não fica espalhados. Que possamos construir
essas lixeiras subterrâneas ou lixeiras fechadas. 5.) Autor Joaniro Amancio Pereira proposta 1374 CRIAÇÃO DE ABRIGOS
ANIMAIS O número de animais aumentou em São Paulo, vários foram os fatores, e hoje faz necessário a criação desses
abrigos, porque em algumas situações os animais têm avançado e agredindo pessoas transeuntes. Nas visitas e
entrevistas que estamos fazendo notamos esse aumento, e as visitas são de manhã de tarde e a noite, e em todos os
horários encontramos e vemos esse abandono. Corre o risco à saúde pública, pois podem ser vetores de doenças. 6.)
Autor Joaniro Amancio Pereira Proposta 990 Implantar uma ETEC e FATEC no distrito Anhanguera. No distrito
Anhanguera temos um polo no CEU Parque Anhanguera da ETEC com três cursos Administração, Logís ca, Recursos
Humanos e a UNICEU no Céu Parque Anhanguera com alguns cursos. Nos distritos não temos uma universidade. A
Fatec ira abranger Perus, Anhanguera, Jaraguá, São Domingos, Pirituba. Com cursos atualizados para a realidade que o
mercado existe e capacitar esta população, pois muitas empresas de logís ca que estão se instalando no distrito não
estão contratando dizendo que não estão capacitados tecnicamente. 7.) 1.385 Autor Joaniro Amancio Pereira proposta
ALÇA DE ACESSO DO PONTILHÃO PARA RUA PADRE MANOEL DE CAMPELO Que seja construído um acesso do pon lhão
para a rua pe. Manoel de Campelo, para que os veículos pequenos passem por essa ALÇA. E que os ônibus possam
permanecer sozinhos no trajeto do pon lhão sen do ponto. 8.) Autor Joaniro Amancio Pereira proposta 2324 PRAÇAS
E ESPAÇOS PÚBLICOS Tenho visitado o município de São Paulo e encontramos Praças vazias sem u lidade sem pessoas
algumas abandonadas com matos, bancos quebrados em péssimo estado de conservação, fizemos um estudo
pesquisas e entrevistas com os moradores ao redor e derredor dessas praças, pedindo opiniões e sugestões de como
u lizar esse espaço. E queremos que sejam criados programas projetos para esses locais, alguns sugeridos foram
espaço da criança com monitores brinquedos, espaço do idoso com bancos mesas jogos de baralho de cartas dominó
xadrez com monitores Campos de bocha de malha, espaço do pet com monitores e brincadeiras brinquedos para os
cachorros gatos e bichos de es mação, praça para pcd crianças com brinquedos acessíveis, e praça de cultura. 9.) Autor
Joaniro Amancio Pereira proposta 1870 SUBPREFEITURA ANHANGUERA Hoje se faz necessário a criação de um posto
avançado da Subprefeitura no distrito Anhanguera. Em 2015 no projeto Câmara No Bairro a moradora líder Margareth
Valente sugeriu essa reivindicação e até hoje não foi atendida e 8 anos depois a necessidade só aumentou. Anhanguera
já é uma realidade um distrito com tantas necessidades quantas tem Perus conseguimos com lutas umas vitórias o
Conselho Tutelar foi uma. Temos todos os quesitos para a construção e criação deste posto Avançado. 10.) Autor
Joaniro Amancio Pereira proposta Implantar um CRI (Centro de Referência do Idoso) em Perus Anhanguera. A
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população na terceira idade está crescendo no território e a nossas referências com poucas vagas é o AME Idoso Oeste
- Rua Roma, 466. Seguem algumas especialidades e a vidades neste serviço. As especialidades de cardiologia; cirurgia
geral, vascular e plás ca; dermatologia; endocrinologia; fisiatria; urologia; ginecologia; reumatologia, entre outras, os
idosos encontram uma programação também para o bem-estar e convivência social, a vidades educa vas, como aulas
de coral, violão e informá ca; e sicas, nos cursos de dança de salão, atle smo e yoga. 11.) Autor Joaniro Amancio
Pereira proposta 2572 CRIAR UMA LINHA DE ÔNIBUS des no.: PERUS MONTE BELO - TERMINAL CACHOEIRINHA. Essa
linha vai ligar muitos pontos no distrito. os 2 CEU, algumas unidades de saúde um fácil acesso a UPA Perus, hospital de
Taipas. TP.: MONTE BELO, TERMINAL CACHOEIRINHA. Segue i nerário em anexo. 12.) Autor Willams Fernando da Silva
proposta 413 Calçada ligando Perus ao Parque Anhanguera, são mais ou menos 2,5 km de extensão no sen do rodovia
Anhanguera ao bairro de Perus sem calçadas para os transeuntes. 13.) Autor Willams Fernando da Silva proposta 389
Implantação de calçada na Est. de ligação Chica Luiza com aproximadamente 3,1 km do lado direito sen do bairro
Rodovia Anhanguera desde a viaduto que passa por cima da bandeirantes próximo ao n° 1080 até ao viaduto que passa
por cima do rodoanel na altura do n° 2755 dessa Est. De ligação Chica Luiza, pois a população está correndo risco de
morte por atropelamento, pelos veículos de passeio e veículos de grande porte como ônibus, caminhões e carretas que
passam por essa estrada diuturnamente, pois entre esses bairros Vl. Homero, Conj. Res. Bandeirantes e Res. Sol
Nascente temos uma população de mais ou menos 35000 habitantes que usam a via para ir e vir para o trabalho ou
para suas casas e assim pedimos que seja respeitado o ar go 5° da cons tuição federal, inciso XV de 1988. Proposta
aprovada como viável em 2022, mas ainda não executada. 14.) Autor Carlos de Lima Luis proposta 2562 Construir UBS
Jardim Jaraguá Existe um terreno que já pertence a Secretaria Municipal de Saúde, na rua Osório Alves de Castro com a
rua Albert Jansen, uma UBS solicitada a mais de 15 anos. O terreno tem quase 3.000 metros quadrados e informam que
um grande empecilho tem um grande aclive e teria que construir um grande muro de arrimo que a obra ficaria muito
mais cara. Existem unidades na região Noroeste que tem situações bem piores e até novas que com terrenos mais
acidentados. Outra jus fica va é que não temos uma população com a abrangência necessária, só o Jardim Jaraguá
com 17.000 pessoas e Vila Sulina com 6.000 temos 23.000 pessoas. A UBS Morro Doce iniciou com uma abrangência de
13.000 pessoas, além desta construção ter a possibilidade de termos outros equipamentos juntos. 15.) Autor Carlos de
Lima Luis proposta 2728 Criar a Coordenadoria Regional de Saúde Noroeste Hoje a responsável por todos os
equipamentos de saúde na zona Norte desde Perus, Parque Novo Mundo e Tremembé/Jaçanã é a Coordenadoria
Regional de Saúde Norte, localizada no bairro de Santana. A Zona Norte tem menos distritos, mas temos um vasto
território. Como ocorreu na Zona Leste e foi criada a Sudeste, pode ser criada a Coordenadoria Regional de Saúde
Noroeste, desde a Freguesia do Ó até Perus Anhanguera. O Joaniro pontuou a importância de acessar o portal do 156
para votar nestas propostas em benefício do território.

Sem mais nada a tratar, eu, Juliana de Souza Gomes lavro esta ATA, dia 22 de junho de 2023, às 19h.

Juliana de Souza Gomes

Coordenadora

Joaniro Amancio Pereira

secretário

São Paulo, 22 de junho de 2023.

 

JOÃO BATISTA BASSOLLI 
Subprefeito(a) Substituto(a)
Em 27/07/2023, às 14:18.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 086620229 e o código CRC 953B7452.

Referência: Processo nº 6049.2023/0000293-1 SEI nº 086620229

Ata de Reunião JUNHO (086620229)         SEI 6049.2023/0000293-1 / pg. 3


	Ata de Reunião JUNHO (086620229)

